

Vendredi 1 octobre 2010

Veut on réserver le Conseil municipal d'Argenteuil membres des partis politiques ?

😞 J'ai indiqué sur face book que le prochain Conseil municipal d'Argenteuil se tiendrait lundi prochain 4 octobre à 20 h. J'ai transmis cette information dès que j'en ai eu connaissance, c'est à dire moins d'une semaine avant la tenue du Conseil.

Nous sommes hélas habitués a ce que M. le Maire attendre le tout dernier moment légal pour informer les élus de la date, de l'heure et

Le site "Argenteuil.politique" reprend cette information, s'etonnant qu'elle soit transmise si tardivement, et si discretement, alors que le remonte avant les vacances d'été).

M. Xavier Morin, conseiller municipal, secrétaire de la section PS d'Argenteuil, vient de rendre public son commentaire, précis l'ODJ (il ne précise pas la date), et ajoutant :

*"Il y a aussi **les partis politiques** qui peuvent diffuser à leurs adhérents l'info. Bref, quand on veut, on peut... au lieu de raler éternelle*
Ainsi, secrétaire de la section PS d'Argenteuil et élu municipal, il trouve normal de compter sur quelques affiches, et sur les partis pc municipal. Je lui rappelle que **le Conseil municipal est destiné à tous les habitants. pas seulement ceux qui sont encartés** ailleurs. **Je condamne cette conception de la démocratie.**

Belle leçon de mépris des habitants de la part d'un conseiller municipal, secrétaire de section du parti socialiste.

Publié dans : [Argenteuil](#) - Par Philippe Métézeau

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)